



JUSTIFICA EL PROYECTO DE PEF 2024

Respalda Gobernación que diputados revisen los fideicomisos del PJJ

Luisa Alcalde, secretaria de Gobernación, se pronunció por que sí se revisen los fideicomisos que tiene el Poder Judicial, como ha propuesto el legislador morenista Ignacio Mier, durante la conferencia de prensa que realizó en sustitución del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Existen diferentes fideicomisos, se tendrán cada uno que evaluar,

pero eso es un tema que tendrá que hacer la Cámara de Diputados”, dijo.

“Hay distintos, aquí se han publicado algunos, está el del Tribunal Electoral, hay otros en la Suprema Corte, hay otros para el Consejo de la Judicatura. Entonces, hay diferentes fideicomisos para diferentes cosas que ellos habrán de evaluar y determinar si deben o no ser extinguidos”.

Consideró que el Poder Legislativo siempre ha tenido apertura para escuchar a diversos sectores, por lo que podría haber un diálogo.

Recordó que las modificaciones al presupuesto son facultad exclusiva de la Cámara de Diputados.

Apuntó que debe ser un ejercicio con “responsabilidad” y “bajo una lógica de gasto racional”.

Además, defendió la propuesta de presupuesto que envió el Ejecutivo al Legislativo, pues busca concretar proyectos transexenales como el Tren Maya, el Corredor del Istmo de Tehuantepec y fortalecer programas sociales.

Aseguró que con los más de 9 billones requeridos no se genera deuda para el país.—*Diana Benítez*